

MON SOURIRE

“Toutes les plantes m'appartiennent, c'est pour cela que je n'aime pas la campagne !”.

Il est une espèce d'oiseaux d'une grande rareté et bien difficile à connaître, car ces oiseaux ne se posent jamais ; la femelle pond ses œufs dans les airs à une grande hauteur et l'éclosion des petits a lieu avant qu'ils n'aient eu le temps d'arriver jusqu'à terre ; volant sans cesse, ignorant le repos, les battements de leurs ailes sont semblables aux battements de notre cœur ; arrêt signifie mort. Ces oiseaux existent partout, ils ont, semble-t-il, toujours existé, mais d'où proviennent-ils, de quelle planète ? La connaissance de leur origine préoccupe beaucoup de cerveaux...

Et ceci me fait souvenir d'une curieuse histoire qui m'a été contée par un peintre mi-normand, mi-auvergnat, néo-cubiste et néo-don Juan ; l'histoire d'un homme qui mâchait un revolver ! Cet homme était vieux déjà, depuis sa naissance il se livrait à cette étrange mastication ; en effet son arme extraordinaire devait le tuer s'il s'arrêtait un instant ; pourtant il était